

# 鉄警隊 NEWS

令和5年  
第4号

## 電車内における痴漢犯罪防止キャンペーン啓発活動報告 ～ポスターの掲示及び大型ビジョンの放映編～

令和5年6月1日から15日までの間に実施した痴漢犯罪防止キャンペーンにおいては、県内各駅での啓発活動など、協議会会員の皆様にご協力いただき、ありがとうございました。期間中各所で実施したポスターの掲示及び大型ビジョンの放映について紹介します。



バス車内の掲示状況



大型ビジョンによる放映状況



駅構内の掲示状況



掲示していただいたリーフレット



皆様のおかげで痴漢撲滅の輪が広がりました!

## 痴漢犯罪防止連絡協議会新規会員のご紹介



令和5年6月15日から当協議会の活動及び目的にご賛同いただいた

株式会社ジェイアル東日本物流大宮エクスセンター  
(さいたま市大宮区錦町630番地大宮駅西口)

に加入いただきました。

当協議会としましては、会員の皆様とこれまで以上に連携を図りながら痴漢犯罪の根絶に邁進していく所存でありますので、引き続きより一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。

自社の金網付き台車にリーフレットを張り付け、積極的に啓発活動をしてきています。

